
Antrag Nr. 05-O-26-0011
REP- Fraktion 

Betreff:

Drogenprävention an Kostheimer Schulen (REP)

Antragstext:

In zahlreichen Berichten aus Elternkreisen wird darauf hingewiesen, dass in Kostheimer Schulen 
ein verstärkter Drogenmissbrauch festzustellen ist.

1. Liegen der Verwaltung, der Ordnungsbehörde oder der Polizei entsprechende Kenntnisse 
darüber vor?

2. Kann die Verwaltung oben beschriebene Vorkommnisse ausschließen?
a) Wenn ja, auf welcher Grundlage?
3. Welche präventiven Maßnahmen werden von Seiten der Schulen und der Verwaltung 

getroffen?
4. Wie oft finden Untersuchungen durch Schulärzte statt?
5. Wurde die Möglichkeit einer mobilen Videoüberwachung erörtert?
6. Wie oft finden polizeiliche Kontrollen im Umfeld der Schulen statt?
7. Gibt es einen Zusammenhang durch die räumliche Nähe der Diskothek Euro Palace?

Begründung:

Mainz-Kostheim, 03.02.05

Carsten Propp
Fraktionssprecher


